Reseñas curriculares del tribunal de oposiciones de DEE-2023 TITULARES

Presidente:

Miguel Ángel García Martínez

Subdirector General de Estadísticas del Mercado Laboral del Instituto Nacional de Estadística

Licenciado en Ciencias Matemáticas por la Universidad Autónoma de Madrid

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 1990

En excedencia desde 1990 en el Cuerpo de Estadísticos Técnicos Diplomados (actual Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado), en el que fue nombrado funcionario de carrera en el año 1986.

Experiencia profesional:

Ha desarrollado toda su carrera profesional en el INE

Como Estadístico Superior del Estado, ha desempeñado puestos de distinta responsabilidad en la Subdirección General de Estadísticas Sociales: Jefe se servicio de Estadísticas Sanitarias, Jefe se Servicio de Estadísticas de I+D, Jefe de Área de Indicadores e Informes Sociales. En 2001 fue nombrado Subdirector General Adjunto en la Subdirección General de Estadísticas del Mercado Laboral y desde enero de 2022 es Subdirector General de dicha Subdirección.

Como Diplomados de Estadística del Estado fue destinado a la Delegación Provincial de Alicante y posteriormente a la Subdirección General de Estadísticas Sociales del INE en servicios centrales.

A lo largo de su trayectoria profesional ha formado parte de diferentes grupos de trabajo tanto dentro del INE como integrados por representantes de diferentes organismos nacionales. También ha participado en distintos grupos de trabajo en Eurostat y otras organizaciones internacionales (OCDE, OIT, etc.)

Vocales:

Luis Mendoza Cembranos

Director de Programa en la Infraestructura de Datos Espaciales, Unidad de Apoyo Tecnológico de la D. G. de Estadísticas de la Población del INE.

Licenciado en Ciencias Matemáticas por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde el año 2020.

En excedencia desde 2020 en el Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado, en el que fue nombrado funcionario de carrera en el año 2019.

Experiencia Profesional

Tras un periodo laboral de cuatro años en la empresa privada trabajando para Recreativos Franco como ingeniero de software, entró a formar parte de la Administración General del Estado en el cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado.

Después del nombramiento como funcionario de carrera se incorporó a la Subdirección General de Estadísticas Industriales y de Servicios como técnico en la Encuesta de Comercio al por Menor, en el INE.

Desde octubre de 2020, perteneciendo ya al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado, trabaja en la Infraestructura de Datos Espaciales, también en el INE.

Verónica Guevara Díaz

Jefa de Área en la Subdirección General de Metodología y Diseño de Muestras del Instituto Nacional de Estadística.

Licenciada en Ciencias Matemáticas por la Universidad Complutense de Madrid

Pertenece al Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado desde 2009.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde 2016

Experiencia profesional:

Como Estadística Superior del Estado, ha desarrollado su actividad en la Subdirección General de Metodología y Diseño de Muestras del Instituto Nacional de Estadística, inicialmente como Directora de programa y posteriormente como Jefa de Área, encargándose del diseño muestral de diferentes encuestas económicas.

Como Diplomada de Estadística del Estado, desarrolló su trabajo en la Subdirección General de Muestreo y Recogida de Datos en encuestas dirigidas a hogares.

María de la Cruz Gómez Izquierdo

Delegada Provincial del Instituto Nacional de Estadística en Guadalajara.

Licenciada en Economía por la Universidad de Alcalá de Henares.

Pertenece al Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado desde el año 2009.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde el año 2020.

Experiencia Profesional:

Tras un periodo laboral en la empresa privada trabajando para Johnson´s Wax Española, S.L. como analista financiero, entró a formar parte de la Administración General del Estado en el cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado. Después del nombramiento como funcionario de carrera se incorporó a la Subdirección General de Estadísticas Industriales y de Servicios como técnico en la Encuesta de Comercio al por Menor.

Desde Octubre de 2020 desempeña las funciones de Delegada Provincial del Instituto Nacional de Estadística en Guadalajara. Funciones que compatibiliza desde Julio de 2021 con el cargo de Jefa de área en la Subdirección General de Estadísticas Industriales y de <u>s</u>ervicios en el área de la Encuesta de Comercio al por Menor.

Secretaria:

Rocío Lobo Machín

Jefa de sección en la Secretaría General del Instituto Nacional de Estadística

Máster en Relaciones Internacionales y Estudios Africanos, y licenciada en Derecho y Ciencias Políticas por la Universidad Autónoma de Madrid.

Pertenece al Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde junio de 2023.

Experiencia profesional:

Tras una estancia de 6 años en Brasil, en la que desempeñó diversos trabajos en el área social y de derechos humanos, y en el área cultural, entró a formar parte de la Administración General del Estado en 2021, en el Cuerpo General Administrativo. Su primer destino fue la Subdirección General de Recursos, Relaciones con los Tribunales y Atención a la Ciudadanía del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030.

En junio de 2023 se incorporó al INE, ya como funcionaria del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado. Trabaja en la Secretaría General, en el Servicio de Gestión de personal laboral del Área de Recursos Humanos

SUPLENTES

Presidenta:

Doña Ana María López Lago

Jefa de Área en el Gabinete de la Presidencia del Instituto Nacional de Estadística.

Licenciada en Matemáticas por la Universidad de Santiago de Compostela.

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde el año 2004.

En excedencia desde 2004 en el Cuerpo de Estadísticos Técnicos Diplomados (actual Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado), en el que fue nombrada funcionaria de carrera en el año 2000.

Experiencia Profesional:

Ha desempeñado toda su carrera profesional en el Instituto Nacional de Estadística (INE). Desde su ingreso como funcionaria de carrera en el año 2000 ha estado adscrita a diferentes Subdirecciones Generales del INE desarrollando funciones en distintos ámbitos.

Como Estadística Superior del Estado ha ocupado puestos de distinta responsabilidad: Directora de Programa en la Subdirección General de Difusión Estadística, Jefa de Área en el Gabinete de la Presidencia y de Planificación y Coordinación Estadística, Jefa de Área

en el Departamento de Control de la Producción Estadística y Muestreo y Jefa de Área en el Gabinete de la Presidencia, puesto que ocupa en la actualidad.

Como Diplomada en Estadística del Estado, ocupó diferentes puestos dentro de la Subdirección General de Estadísticas de los Servicios, dentro del área responsable de la elaboración de estadísticas del sector turístico.

A lo largo de su trayectoria profesional ha formado parte de diferentes grupos de trabajo tanto internos del INE como integrados por representantes de diferentes organismos del Sistema Estadístico Nacional y/o de los Sistemas Estadísticos Autonómicos. Asimismo ha participado en la impartición de cursos a través de la Escuela de Estadística de las Administraciones Públicas y en actividades formativas de cooperación internacional.

Vocales:

Agustín Cañada Martínez

Jefe de Área en la Subdirección General de Difusión y Comunicación del Instituto Nacional de Estadística

Doctor en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid. Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado (1986)

Experiencia profesional:

Desde 2013 a 2022 ha sido Jefe de la Unidad de Calidad en el Instituto Nacional de Estadística. Desde 2008 a 2012 fue Asesor Técnico en la Dirección General de Economía y Estadística de la Comunidad de Madrid. Desde 1986 a 2008 trabajó en la Subdirección General de Cuentas Nacionales del INE, ocupando distintos puestos.

Ha sido Profesor asociado de la Universidad Autónoma de Madrid hasta 2017 y profesor en cursos y máster en el ámbito nacional e internacional, sobre las materias relacionadas con su trabajo en el INE (Escuela de Estadística de las Administraciones Públicas, AECID, IEF, OMT, Eurostat...). Autor de diversos trabajos publicados en libros y revistas científicas nacionales e internacionales.

Evaluador (referee) de distintas publicaciones nacionales e internacionales. Miembro de la red de expertos para evaluación de proyectos de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva desde 2005 hasta 2017. Miembro del "Comité de Estadísticas y Análisis Macroeconómico del Turismo" de la Organización Mundial de Turismo (de 2000 a 2013).

Ana Clara Lope Mariscal

Directora de Programa en la Subdirección General de Estadísticas de Mercado Laboral

Graduada en Matemáticas – Estadística por la Universidad Complutense de Madrid

Graduada en Economía por la Universidad Complutense de Madrid

Máster en Big Data por la Universidad Internacional de Andalucía

Pertenece al Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado desde el año 2021 En excedencia en el Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado desde el año 2021.

Experiencia profesional:

Ha desarrollado toda su carrera profesional en el INE. Actualmente, en la Subdirección General de Estadísticas de Mercado Laboral se encarga de la producción de las encuestas de estructura de salarios. Anteriormente estuvo trabajando en el área de recogida de la Subdirección General de Tecnologías de la Información donde participaba en la construcción y mantenimiento de las herramientas de recogida, almacenamiento y producción de las diferentes encuestas. También ha participado en el desarrollo de proyectos de innovación y metodología de Eurostat en España.

Ha participado en ponencias y jornadas dentro del "Plan de Captación de talento en la Administración General del Estado".

Miguel Ángel Núñez Núñez

Jefe de Servicio en la Subdirección General de Estadísticas Coyunturales del Instituto Nacional de Estadística.

Graduado en Estadística Aplicada (Univ. Complutense de Madrid)

Licenciado en Investigación y Técnicas de Mercado (Univ. Rey Juan Carlos de Madrid)

Máster Univ. en Márketing (Univ. Rey Juan Carlos de Madrid)

Experiencia Profesional:

Pertenece al Cuerpo de Diplomados en Estadística del Estado desde 1986.

Siempre ha estado vinculado a la Subdirección Gral. de Precios y Presupuestos Familiares en la realización del Índice de Precios de Consumo (IPC) y en la elaboración de los Precios Centralizados (energía, turismo, seguros, transporte, medicinas, etc.).

Ha participado en diversos grupos de trabajo internacionales relacionados con la armonización del IPC/IPCA, en Eurostat.

Ha colaborado con la Escuela de Estadística de la Admón. Pública impartiendo diferentes cursos de IPC en el INE, y en Bolivia con la Agencia Española de Colaboración Internacional (FIIAAP).

Javier Cuéllar Alarcos.

Director de Programa en la Subdirección General de Metodología y Diseño de Muestras del Instituto Nacional de Estadística.

Diplomado en Estadística, por la Universidad Complutense de Madrid (septiembre 2002). Graduado en Estadística Aplicada, por la Universidad Complutense de Madrid (junio 2012).

Pertenece al Cuerpo de Diplomados en Estadísticos del Estado desde 2005.

Experiencia profesional:

Su primer destino fue el Instituto Nacional de Estadística, Subdirección General de muestreo y recogida de datos, desarrollando diferentes trabajos de gestión y planificación de la recogida en encuestas dirigidas a hogares.

Posteriormente, en el Ministerio de Justicia, Subdirección General de Programación de la Modernización, fue responsable de la recogida de información del Plan Estadístico Judicial y así como del control y análisis de diferentes proyectos de calidad.

Finalmente como Director de Programa en el Instituto Nacional de Estadística, Subdirección General de Metodología y Diseño de Muestras, desarrolla diferentes trabajos relativos a la selección de muestras en encuestas dirigidas a hogares.

Madrid, 2 de febrero de 2024